

Herren Kreisklasse C Staffel 1

TTC Reihen IV : DJK Balzfeld II
Freitag, 01.04.2022, 20:00 Uhr

Sieg für den TTC Reihen IV

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 8:5 in den Spielen und 31:19 in den Sätzen gewannen die Akteure vom TTC Reihen IV ihr Heimspiel in der Herren Kreisklasse C Staffel 1 gegen die DJK Balzfeld II. 3 Stunden lang wurde am Freitag mitgefiebert, ehe Bernd Schmidt den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Einen Sieg fuhren Brenneisen / Schmidt beim 11:7, 11:6, 9:11, 11:1 gegen Neidig / Ruda ein. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Hees / Barth eine 1:3-Niederlage gegen Reißfelder / Steidel kassierten. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Volker Brenneisen konnte im Spiel gegen Peter Ruda indes einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Es war ein langes Spiel, bis Bernd Schmidt seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Alfons Neidig hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Thomas Hees holte am Nachbartisch wiederum mit einem 3:1 gegen Harald Steidel einen Punkt für sein Team. Nur einen Satz verlor Gerhard Barth beim 11:8, 14:12, 4:11, 11:8 gegen Alfons Reißfelder und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Hin und her schaukelte das Match zwischen Volker Brenneisen und Alfons Neidig, bevor das 2:3 feststand. Einen Zähler für die Gäste musste Bernd Schmidt bei der 1:3-Niederlage gegen Peter Ruda hinnehmen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Auf dem falschen Fuß erwischte Thomas Hees seinen Gegner Alfons Reißfelder beim überzeugenden 3:0-Erfolg. Der neue Zwischenstand war 5:4. Beim 3:0-Sieg gelang es Gerhard Barth Harald Steidel in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das war ein souveräner Sieg. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Thomas Hees über die 1:3-Niederlage gegen Alfons Neidig hinweggetröstet werden musste. Volker Brenneisen gewann indes sein Spiel gegen Alfons Reißfelder eher ungefährdet mit 3:0. Bernd Schmidt hatte gegen Harald Steidel bei seinem 3:0 keine Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 08.04.2022 gegen den TTC Waldangelloch IV, während die DJK Balzfeld II am 29.04.2022 gegen den SV Adelshofen II antritt.

Statistik:

TTC Reihen IV

Doppel: Brenneisen / Schmidt 1:0, Hees / Barth 0:1

Einzel: V. Brenneisen 2:1, B. Schmidt 1:2, T. Hees 2:1, G. Barth 2:0

DJK Balzfeld II

Doppel: Neidig / Ruda 0:1, Reißfelder / Steidel 1:0

Einzel: A. Neidig 3:0, P. Ruda 1:1, A. Reißfelder 0:3, H. Steidel 0:3